

# *India vive segunda ronda de 44 Olimpiada de Ajedrez*

---



La Habana, 30 jul (RHC) La 44 Olimpiada de Ajedrez que se celebra en la India, tendrá hoy su segunda ronda después que la mayoría de los favoritos tuvieron un buen comienzo gracias al veleidoso sistema suizo de competencia.

El ex campeón del mundo y superestrella india del ajedrez, Viswanathan «Vishy» Anand, abrió la primera ronda de la lid por equipos más importante de la Federación Internacional de Ajedrez (FIDE), que se juega en el salón principal del centro de convenciones Four Points by Sheraton de la localidad de Mahabalipuram, en el estado de Tamil Nadu.

Anand realizó el primer movimiento para la GM Anna Muzychuk en el tablero uno del encuentro entre Ucrania y Sudáfrica en la sección femenina, mientras el ministro de Deportes, Anurag Thakur, dirigió la salida en el tablero uno del principal equipo de la India.

El presidente de la FIDE, Arkady Dvorkovich, el presidente de la Federación de Ajedrez de la India, Sanjay Kapoor, y el director del torneo, Bharat Singh Chauhan, estuvieron presentes en la ocasión.

Los tres primeros equipos del apartado abierto, sin distinción de sexo, Estados Unidos, India y Noruega, obtuvieron sólidas victorias en la primera fecha.

Estados Unidos, derrotó a Angola por 3,5-0,5 para comenzar su campaña con una nota positiva pese a las increíbles tablas en el primer tablero del Gran Maestro (GM) Levon Aronian con el Maestro Internacional (MI) angolano David Silva.

Noruega, que le dió descanso a su astro campeón mundial Magnus Carlsen, también cedió media unidad ante Líbano.

El resto de los equipos punteros derrotaron a sus oponentes sin esfuerzo, con India aplastando a Zimbabwe 4-0, el mismo resultado de España ante Gales, Azerbaiyán frente a Argelia y Polonia con

Siria. También Ucrania, esta vez sin Vassily Ivanchuk, blanqueó a Tailandia.

La segunda ronda de este sábado tendrá los enfrentamientos de Estados Unidos contra Paraguay y Moldavia frente a la India.

Hay muchas posibilidades de que el campeón del mundo Magnus Carlsen -que fue visto jugando al fútbol cerca de la sede- debute contra el primer tablero de Uruguay.

Por América Latina, Cuba (2552) rivalizará con Nigeria (2263) en el apartado abierto, mientras en la sección femenina las cubanas (2324) tendrán tablero por medio a las mujeres Moldovas (2033).

Los dos equipos cubanos ganaron todas sus partidas en la primera jornada del mayor torneo de la FIDE, que se juega por primera vez en la India, considerada la cuna del Juego Ciencia.

El cuarteto de hombres de la isla caribeña venció 4-0 a Myanmar, como se esperaba debido a la diferencia de calidad entre ambos seleccionados, mientras las muchachas barrieron a Uganda.

Brasil superó 4-0 a Namibia y Argentina también 4-0 a Cabo Verde; mientras en la sección femenina Perú barrió a Barbados y Colombia a Etiopía.

La favorita escuadra de mujeres de la India venció 4-0 a Tayikistán; Ucrania vapuleó a Sudáfrica y Georgia liquidó por igual vía a Iraq.

Fuente: Prensa Latina.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/295046-india-vive-segunda-ronda-de-44-olimpiada-de-ajedrez>



**Radio Habana Cuba**